
  

  

Mirtha Sánchez Zumaeta, candidata al Core por la provincia de Magallanes 
“Tengo las manos limpias y la conciencia 

libre de intereses económicos” 
Márta Sánchez Zamastatra- 

baja an Radio Nuevo Mundo Pa- 
tagonia, desde dond ha conce 
ola realidad local y regional Se 
desempoñóenla Fundación para 
la Superación dela Pobreza, En 
¡5 calidad de arista particpó en 

«el Festoallniemacionalds Teatro 
enCiudad Aru, Argentina, conla 
Compañía Pata Elefant Teatro. 

Nació 620 de noviembre de 
1968 an Los Andes. Sus padres 
¡on Luis Sánchez y Mirtha Zu 
macta Tiene dos hjos, uno vivo 
y una falacia. 

  

- ¿Bor qué decidió presen- 
tarse como consejeroregional? 

-"Borque la región necesita 
rostros nuevos en la conforma. 
ción del Consejo que estén ib 
de intereses sconómicos y pet. 
úsonales, y que velan por lprin- 
cipio ds la probidad. Mi última. 
«experiencia laboral me permitió 
obtener mayores horramientas 
ctrela administración, gestión y 
rendición de gastos públicos, por 
lotanto, sería un aporta en al Co- 
re entendiendo que unos de sus 
principalos objetivas sl aecw 
ción delpresupuesto de inversión 
regional 

  

  

Carmen Sekulovic Mattus, candidata al Core por la provincia de Ti 

    

"Ma gasta impulsar proye 
tos vinculados la participación 
udacna al fomento de a rgan 
ración cial y acuosipos de pro 
yectas que apunten ala descentra 
zación amivel regional y comunal. 
ue ases proyectos y o recursos 
sn distan de manera oquitat 
va decide largó” 

- ¿Cuáles son las tros nece- 
úsidados que usted detecta en 

la ciudadanía? ¿Por qué?¿Qué 
propone para solucionarlas? 

“Comounaciudadonadeayis, 
ho podido detectar una fata de so- 
guridad, problemas de vivienda y 
problemas para acoader aa cult- 
va. La atado seguridad sn ovidan- 
ciaenlasatastasas de vcencian 
trafamila, consumo drogas en 
mencres, gente n tuación de ca: 
le Propongo fertalecarlas palticas 
Púllcasen maten do rscención 

“El problema de una vivian 
da digna intenforo an l buen vie 
vr necestamos continuar con la 
construcción de viviendas socia: 
las canas estándares apropiados 
paralaregión” “En anto al acoso ala culta 

convenio de esteipo? 
"MS opinión l respecto es 

positiva, sin embargo, se debo 
“sabiece claramenta el ojenivo 
el convenio y no hipotecar elde- 
sarao de la región en manos de 

  

  a del Fuego 

“Propongo que el Estado pueda subsidiar un bus con 
frecuencias diarias en horarios diferidos a los del ferri” 
Carmen Selclovic Mattus ha. 
tado vinculada siempre a te- 

mas sociales. Trabajó por más de 
12añcs con menores deedad vil 
eradosen sus derechos Hoyt 
cargo de programas de adultas 
mayores. Quiere levar astas ex- 

  

Nacióel10 de agost de 1989, 
¡Sus padres on Juan Slovioi- 
vera y Marta Matas Mila Tien 
una, 

¿Por qué decidió presen 
tarse como consejero regional? 

- "Porque tengo la convicción 
que desde los espacios laboraas 
“n los que me he desempeñado 
“samado al vna con Tera del 
Fuego desde miinancia parapos- 
teciormente residir elsa, us 
do ser un aporte y representar a 
los fuaguinos en nuestras proye 
ciones, sueños y visión de futaro 

    

- ¿Cuáles serían los princi- 
pales proyectos que lo gusta- 
ía impulsar en caso de llegar 
al Core? 
-Ouizáshay varias iniciativas 

queuno pueda señalar y estén por ahi paridas y no sean ideas nus 
vas, pero según lo vivenciado me 
Gustara impulsar un controdetra- 

  

tamiento para hombro y mujeres 
cen problemas de consumo de al 
holy drogas 

- ¿Cuáles son las tros noco- 
úsidados que usted detecta on 
laciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué 
propone para solucionarlas? "Mayer conectividad con el 
úentinont, para quienas vivimos 
en elemen de Bera del fuego 
tenemos caro que muchas voces 
opandemos del factor climático 
para poder sale l savia ma 
rítima o aérea, sobre tado desde 
Bahia Chota an Porvenir (.) una 

delas olucionas que propongo es 
la exisancia de un busque pueda. 
ser subsidiado por el Estado que 

pueda dar una mueva alternativa 
de conectividad con el continente 
an fecuencas diarias n raros 
diferidos alo del ers Tabes" 

Diversificación dela matriz 
productiva, Porvenir depende de 

un eol mbo, exito la necesidad. 
del gobirmo y los municipios lo- 
cales puedan aportar que as la 
"úsqueda de nuevos rubros pro- 
uctivos de tipo altemnativ, sto 
debo ir acompañado con la var 
itcación de la matre educativa, 
que permita generar nuevos par. 
Hios vocacional y aprestos lao- 
rales creación de nuevas cameras 
técnicas a nivel muperior y nivel 
escolar” 

- ¿Cuál es su opinión sobre. 
los conventos de programa- 
ción suscritos por el goberna- 
dorregional? 

“Si duda con de gran impor- 
tancia, yaquela inversión pública. 
n/a región as relevante para su 
desarollo, sn embargo, astas do- 
ben se planificadas y ejecutadas 
on una mirada descentralizada, 
tomando en cuenta as partio: 
icadis delas tetris no lo 
geográficas 

- ¿Con qué institución lo. 
¡gustaría que el Gore firmara 

    

Fhatlecorl 
Partio plc Pride Comunista 
Mámez nl papeleta: 1. 
Eáadso os 
Estado Sara 
Pinal hobbie: ir 
Mayor ide hores 
lor defectos econacoqueser porfa postura atneoiBral puede pa= 
recererqueéa, paa en ela lija miprludo compromiso cala tica 
oca laequés 
ago stat Cucadar 
usted ra fura canádat po quénvotaía par Core cesa Brquez francis 
coNicón 
Mota gestión de rg 
Notal Consejo Regina. 
moncpalis económica”. y Propostivo en aras del desaro- 

lo regional Quiero ela vos delos 

  

ena Definiciones rápidas 
iden de Tratamiento y Eataaiaconsamones No 

Daquémico ¿ElEstado debe calera la insta 
Íscón de a industria del hidrógeno. 

- ¿Impulsaría un proyecto — verde No 
que permita alos consejeros — ¿Apoyael Centro Antániointema- 
regionales tener una facultad — cional. 
Jegisativa? “¿Magalanes edebeabrirltusmo, 

"No, paracsnestáciPederLo- — masivo? No. 
cl ¿daregóndebecontarconun puer- 

to degrancalado? No 
- ¿Porqué la gente debería. Siendo una región productora de 

de votar por usted hidrocarburos ¿La región debera 
oque cmocuadadans,cuoo de dejar de enera electricidad con 

quotes tenemcelascapaciaes petróleo as? No. 
Para oalzar un trabajo fiscalizador. Prvtizarta Enap? No. 

Fatlecrl 
Paria plc Independiente n cupo Badia 
Mámez enla palet L103 
Edad ar Estado de Solera paren ari 
Principales hobbie: Lectura vereis y 
Mayor itdeLa paa, oder esc y seal 
Mayor efectos Siemare cese tener arar 
aga cta Coránadoa entr Dira Comuntara de Pesos Mayores oir 
Siustedna fura canádat pr quiénvetaa par Core oca iden Alvarado 
Mota la gestión de rg. 
Natal CorsjoRegona 5 

     
     

  

un convento de este tipo? - ¿Porquéla gente debería 
Con el Ministeri del Ínte- — de votar por usted? 

ios ona naka de obtenerse: -“Pormi compromiso conlas 
cursos de inversión para tratare personas dela provincia, mi prof- 
consumo problemático dealcohel — sionalamo, experiencia y conoct 
yóogas” miento nelterario, porque vivo 

la día as problomas y vitucas 
Situvieraque escogeren- — deestaisa 

tro los siguientes proyectos 
financiar un avión a Carabi- 

Y Definiciones rápidas 
«¿tagoniacon salmones? SL 
¿El Estado debe acelerar la insta 
lación de industria del hidrógeno 
verde? SL 
“Apoyael Centro Antártico ntema- 
cional 5. 
“Magalanes edebeabriral turismo. 
masivo SL 
¿daregóndebe contar conun puer- 
to de gancaado? Sí 
Siendo una región productora de 
ideocarburos ¿La región deberia 
de dejar de generar electricidad con 

eimplicanciasrespoctoalafacul- — petéleo gas? Sí 
tad lega «PrivatizaraEnap? No.
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